



橋北中学校だより

令和4年度 6月24日(金)

第3号 文責:校長
津市立橋北中学校

かけがえのない大切ないのち

6月に私たちは一緒に学校生活を送っていた大切な仲間を交通事故のために失いました。橋北中学校の近くの、たくさんの人が通行する交差点です。ヘルメットをかぶり、交通ルールをしっかりと守って自転車で下校していたのに、交通事故はあのように突然起こり、大切な命を奪ってしまうことがあるのだと痛感しました。中学校に入学して2ヶ月が過ぎたばかりです。これからの生活を元気に送るはずだった、いろいろな活動を一緒にするはずだった、その大切な時間が、このように突然失われたことが、たまらなく悲しいです。

橋北中学校のみなさんは、それぞれこのできごとを深く受けとめてきたと思います。友達や家族、周りの人の大切さを見つめなおした人、あらためていのちの大切さを考えた人、安全に気を付けようと考えた人…どうかその思いを大事にしてほしいと思います。

私たちの校区は、鉄道や駅や国道などがあり、車両も歩行者も含めて、交通量の非常に多いところにあります。交差点では安全確認をしているでしょうか。スピードを出しすぎたり、並進したりしていないでしょうか。今一度、自分自身を振り返り、どうか、これまで以上に、安全に気を配り、通行する人になってほしいと思います。

毎日の生活の中では、感染症予防対策とともに、熱中症対策をしながら、健康と安全に十分留意しつつ生活することが求められています。学校では多人数が共に活動する場面が多いので、内容や場に応じて適切な対応を考え、環境を整え、落ち着いて過ごすことを大切にしていきましょう。

1年生 避難訓練+総合博物館 MieMu 見学 & 2年生 避難訓練



5月31日、1年生が避難訓練を行いました。海拔1.1mに位置する本校は津波発生時の避難場所を①「津偕楽公園」②「三重県総合文化センター」としています。今年度入学の1年生にとっては初めての避難訓練であり、事前指導を受けて真剣に取り組みました。2次避難場所到着後は、休憩も兼ねて総合博物館 MieMu も見学し、午前の半日を使って無事に帰着しました。

2年生は、その前週の5月23日に、1次避難場所の津偕楽公園までの避難訓練を行いました。1年生の時の避難訓練の経験を踏まえて、スムーズに落ち着いて行動することができました。

「学習プラン」をHPに掲載しました。

「学習プラン」は、生徒が学習と評価に見通しをもつため、各教科の学習計画や目標、評価の方法の概要を記したものです。遅くなりましたが、今年度の各教科全体計画と各学年1学期の授業内容等を記載したものを、[橋北中HPの保護者専用ページ](#)に掲載しました。よろしければご覧ください。



3年生修学旅行 感染症予防の観点から、当初の目的地・内容から変更しつつ、安全で意義ある活動を、無事に実施できることを願って進めてきた、大きな行事でした。

5月30日～6月1日、山梨・静岡方面への2泊3日で実施しました。実行委員の目標を「①楽しむ②礼儀正しく③協力する」とし、グループ活動・体験学習の中で、個人としても団体としても目標を念頭においての行動、あいさつ等を大事にしながら、公共の場での集団行動を意識し学びました。3日間のうち、少し雨も降りましたが見学時に傘をさす必要もなく、初日と3日目には富士山が見える天候に恵まれ、予定の行程で進めることができました。初日の午後は学級別に山中湖での水陸両用KABAバス体験・風穴氷穴見学・河口湖ロープウェイと遊覧船の見学を行い、入村式のあと各学級男女別にペンション分宿となりました。2日目は、富士急ハイランドを満喫し、甲府盆地の石和温泉に宿泊しました。夜は地元ワイナリーの方にワインづくりと山梨について講演していただきました。3日目は、富士サファリパークでバス車内からのサファリゾーン見学のあと、小動物とふれあいコーナーで楽しみました。



修学旅行実施に際しては関わっていただいた多くの方のご配慮と、保護者のみなさんのご理解によって、豊かな自然・文化体験ができ、友だちと過ごす有意義な3日間となりました。修学旅行で学んだことや気付いたこと、協力の大切さを、今後の生活の中でも生かし、最上級生としての意識をさらに高めながら、学んでいってほしいと願っています。

保護者自由参観週間、ご来校ありがとうございました！

13日～17日の一週間に、のべ262人の保護者の方がご参観くださいました。普段の授業や活動の様子をみていただき、中学校生活について話題にしてもらえたらと思います。

*****お知らせ*****

- ① 5月末には南立誠地区社会福祉協議会の「春の花植え活動」があり、中学生も参加して沿道の街路樹の下などに花植えをしました。学校にも花苗を社会福祉協議会からいただいたので、来客玄関前のプランターにも植えていただきました。
- ② 今年度水泳授業実施について
6月16日付文書でお知らせしたとおり、今年度は3年生のみを対象に、数時間程度の水難事故防止等につながる着衣水泳を実施します。6月に3年生は体育の時間にプール掃除を行いました。水泳指導は7月に実施予定です。

